

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 28 JUIN 2025 A CABRIES

#### Compte Rendu

Nombre de clubs présents : 63 sur 118

Nombre de voix : 309 sur 507

Ouverture de l'Assemblée Générale à 15 heures par le Secrétaire Général, M. Antoine PIETRI.

↳ *Le compte rendu de la dernière assemblée générale (28 juin 2024) est approuvé à l'unanimité.*

#### RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT

M. Gérard LONGETTI, vice-président, présente le rapport moral du président, en convalescence suite à un accident de moto (en annexe)

↳ *Le rapport moral est adopté à l'unanimité.*

#### PRÉSENTATION ET ALLOCUTION DES PERSONNALITÉS

Isabelle WEGEL, représentant le président de la FFTT, Gilles ERB, félicite les joueurs qui ont fait des exploits cette saison.

La fédération propose, pour la fidélisation des clubs, un kit de club et un guide.

Le ping au féminin sera la grande cause pour la saison 2025-2026.

Le « pass'sport » sera renouvelé pour les jeunes de 14 à moins de 18 ans.

#### COMPTE RENDU DES COMMISSIONS

Chaque responsable de commission expose brièvement son rapport (envoyé en amont aux clubs).

Au niveau de l'arbitrage, les JA désirant avoir une formation SPIDD sont priés d'envoyer une demande à la ligue.

Le colloque des JA aura lieu la saison prochaine le 16 janvier 2026.

#### PRESENTATION ET VOTE DES TARIFS 2025-2026

Eric MASSON expose les modifications des tarifs.

Augmentation du tarif des inscriptions aux compétitions qui n'avait pas évolué depuis presque 10 ans, et augmentation du nombre de JA avec superviseur, sur les compétitions.

Pas d'augmentation de prestation de juge arbitrage, car la ligue est dans la moyenne haute au niveau national.

Vote des tarifs :

↳ *Les tarifs sont approuvés à la majorité.*

Contre : TT MARTIGUES SLC (4 voix)

Pour : 305 voix

## PRÉSENTATION ET VOTE DU BUDGET PRÉVISIONNEL 2025-2026

Le trésorier présente le budget prévisionnel. L'embauche en CDD de Guillain ROUGON augmente le budget du pole. La part ligue des mutés classés 5 est enlevée.

Vote du budget :

↳ Le budget est approuvé à l'unanimité.

## ELECTION COMPLEMENTAIRE DE 2 DELEGUES TITULAIRES ET SUPPLEANTS AUX AG FEDERALES

Après discussion lors de la réunion des membres du conseil de ligue du matin, le secrétaire général propose trois personnes :

⇒ Isabelle WEGEL

⇒ Sylvie SELLIEZ

⇒ Martine DORDOR

↳ Vote : les déléguées sont élues à l'unanimité

Question du PPC PERNOIS : « est-il envisageable, en cas de contestation de la part d'une très grande majorité des clubs, comités, que le nouveau logo fédéral puisse être retravaillé. Par curiosité, j'aimerais que lors de cette AG, soit demandé à main levée, qui dans l'auditoire est satisfait du nouveau logo ? »

⇒ Réponses positives : US LA CRAU, L'ISLE SUR LA SORGUE, CTT VALETOIS, TT SAUSSETOIS, TT BRIGNOLAIS, O. ANTIVES JLP, CAS EAUX, CCCF NICE, ES VILLENEUVE LOUBET, TEAM LUCIAN TAUT 06 TT, AUBAGNE TT, ISTRES TT, TT UBAYE, AIX LES MILLES.

Question de MARTIGUES SLC sur la hausse des tarifs : « pourquoi une diminution de l'indemnité pour 20 tables (200 € au lieu de 210 €)

⇒ Réponse : le cas n'avait pas été étudié, une augmentation a été faite à partir de 20 tables donc le tarif sera modifié et une organisation à 20 tables sera indemnisée de 210 €. Les autres questions ont été abordées lors de la présentation des tarifs.

## REMISE DES RECOMPENSES

Remise des trophées aux clubs vainqueurs de la journée des titres :

- SOPHIA TT en R1
- AIX LES MILLES en R2
- SIX FOURS en R3

Remise du trophée du club vainqueur à la coupe féminine : ASAND MARSEILLE

Un grand bravo au club LE MONDE DU PING PONG, retenu aux trophées du sport de la Fédération.

**Clôture de l'Assemblée générale à 18 heures 30, suivie du pot de l'amitié.**

**Le Secrétaire Général,**

**PIETRI Agnès**



## RAPPORT MORAL 2024/2025

Mesdames et messieurs les élus, présidents et membres des comités départementaux, membres du conseil de ligue, présidents ou représentants des clubs, salariés ou tout simplement pongistes,

Il y a encore quelques jours, lors d'un conseil de ligue en visioconférence, je me faisais un plaisir d'être parmi vous aujourd'hui. Malheureusement mon état de santé en a décidé autrement. Certains d'entre vous sont au courant et d'autres pas. Le 07 mai dernier, en montant chez ma fille à Roanne, j'ai eu un accident de moto.... Evacuation sur l'hôpital de Privat, puis celui de Valence en hélicoptère pour être placé en soins intensifs : 7 côtes cassées, fracture du pouce, rein touché mais surtout un gros saignement au niveau de la rate. J'ai subi 2 opérations les 15 et 16 mai pour le placement de 2 broches au pouce mais surtout une embolisation de la rate pour essayer de la sauver.... Après 21 jours à Valence, j'ai enfin pu rentrer chez moi heureux de retrouver toute la famille. Malheureusement, un abcès au niveau de la rate m'a fait visiter l'hôpital de Salon pour 10 jours suivi de 10 jours de traitement d'antibiotiques 3 fois par jours en perfusion à domicile. Je pensais donc être tranquille pour être avec vous aujourd'hui mais le chirurgien a programmé le retrait de mes broches vendredi après midi (hier), ce qui vous explique mon absence

Je tiens particulièrement à remercier tous les membres du conseil de ligue, les présidents de commissions, l'ensemble de nos salariés qui ont permis à la ligue de continuer de fonctionner parfaitement, de préparer cette assemblée générale sans que mon absence soit perceptible...

Parlons ping car vous êtes là pour cela.

2024/2025 restera une année exceptionnelle à tous les niveaux. Je ne vais pas trop détailler les items puisque de nombreux sujets seront détaillés par la suite.... Félicitations d'ailleurs pour le compte rendu qui va vous être présenté par la suite.

- Record du nombre de licenciés avec même une hausse des licences compétitions
- Hausse du nombre de clubs : la création de nouvelles structures montre la bonne santé de notre sport
- Bons résultats de notre filière jeune avec un titre de champion de France
- De plus en plus de clubs et de cadres participent au développement et à la réussite de notre filière « détection »
- Nous continuons bien entendu le soutien pour la filière « élite »
- Le sportif sur notre territoire est une réussite avec une explosion des inscriptions au critérium fédéral. Par contre, je reconnais que nous allons devoir travailler encore

plus sur nos compétitions régionales, avec un vrai cahier des charges, une mise en place de contrôles, une table de juge arbitrage en adéquation avec le nombre de participants afin de rendre ces épreuves encore plus belles et surtout plus agréables pour les participants

- L'objectif depuis des années de mettre en place un championnat féminin a été fait et surtout cette épreuve a connu un véritable engouement et une très belle réussite
- La formation reste efficace sur le territoire et nous ne devons pas regretter nos investissements
- Le partenariat avec les différents comités départementaux reste toujours aussi efficace
- L'arrivée de Cécile APPAVOU nous a permis d'énormément progresser en matière de communication et d'améliorer nos modes de diffusion.
- Les finances étant le plus important, je continuerai à défendre nos intérêts que ce soit au niveau fédéral mais aussi au niveau de la région. L'aide de notre directeur sur tous ces dossiers est précieuse et indispensable.

Comme vous le savez, j'ai longtemps refusé de recruter suite à une mauvaise expérience passée. Je reconnais que je faisais fausse route et que j'ai peut-être fait perdre quelques années à notre ligue. Nous devons nous professionnaliser et les bons chiffres actuels mais aussi notre image, notre communication, les rapports avec les institutionnels doivent passer par là. Après l'embauche d'Eric Masson, nous venons de proposer à Cécile APPAVOU un CDI qui commencera en septembre et un CDD d'un an à Guilain ROUGON.

En tant que clubs, vous savez que vous avez toute une équipe qui peut vous aider à progresser encore.

2024/2025 ne doit pas rester une année exceptionnelle. Nous devons tous travailler ensemble pour quelle soit une bonne année et que 2025/2026 et les suivantes soient aussi bonnes voir meilleures

Merci de votre attention et bonnes vacances. Comme vous toutes et tous, je reviendrai en pleine forme en septembre.

Le président,

Thierry ALBERTIN

